

ラストスパーク月間積立増資増やそう!

あかるいまち21

No.1109号 2018年2月16日 組織部 TEL082-532-1264

	2月累計	4月～1月
組合員ふやし	35人	1140人
出資金ふやし	268万円	8857万円
純増	▲114万円	1328万円

四季が丘・宮園懇談会

廿日市の四季が丘・宮園地域で、新しい支部づくりの準備が始まっています。2月2日には、「けんこう」手配りをさせていただいている組合員さんに呼びかけて、茶話会を行いました。4名の方が集まれ、それぞれ医療生協との深いつながりについて交流しました。アレルギーの治療で草津診療所を利用していたとか、整形外科やリハビリがとても評判がいい・歯科は遠くてもやっぱり生協歯科が安心などなど、廿日市にお住まいでも、保健生協の医療活動を頼りにしていただき、ご利用いただいていることがとてもよくわかりました。また、10年以上前に、西区で班活動を経験しておられた方から、班会の活動も紹介してもらうことができました。東京の医療生協、鹿児島島の医療生協の話なども出て、話題が尽きない楽しい会となりました。そして、3月27日に第1回目の組合員のつどい

を行うことを決めました。組織担当者は1時間余りで失礼しましたが、みなさん、まだ残ってお喋りを楽しんでおられました。



西区西支部新年会

1月27日(土)西区西支部の新年会が開催されました。西区西支部の新年会はいつも楽しく盛り上がる余興が盛りだくさんですが、今回は「安部 9条改憲 NO!3000万署名」についてのDVD学習も行い、9条の大切さを皆で再確認しました。

余興は「新春の舞」「フラダンス」「スーダラ節」「吹矢の実演」「銭太鼓」など得意の分野で様々な余興を披露していただき、とても楽しいひと時を過ごしました。また、草津診療所や中森議員にもお越しいただき、挨拶のことはいただきました。みんなでお飯は食べるご飯は何倍にも美味しくなりますね！今年も西区西支部、変わらず元気で楽しく頑張ってお参ります＼(^o^)/



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合